
Rapport Moral 2019-2020  

Avant propos : 
--- A l’occasion de cette Assemblée Générale je souhaite rendre un hommage à Gérard BAGUR qui 
nous a quittés en août  2019. Ami de longue date, Gérard qui occupait le poste de vice-président 
avec son engagement et ses fortes convictions nous manque et plus encore ses remarques 
pertinentes. Sa disparition fut pour l’ensemble de notre équipe une période difficile à traverser, 
tant il était omniprésent dans notre groupe avec son humeur taquine. Il est parti « discrètement » 
c’était son vœu. --- 

Contexte 
Mon rapport tiendra compte du contexte particulier de présentation de notre AG avec pour 
support notre site internet. Cette option a été retenue par notre équipe car en raison de la crise 
sanitaire que nous traversons et  les nombreuses incertitudes et les aléas nous ont fait renoncer à 
« une organisation traditionnelle » avec une période particulière qui s’ajoute : celle des travaux  
relatifs aux subventions pour lesquels les délais de traitement sont incompressibles. 

Effets 

Sur nos travaux majeurs 
Avec cette épidémie, comme chacun.e d’entre vous  au sein de vos associations respectives,  le 
confinement a été un coup d’arrêt brutal de notre activité. Fort heureusement  nous avions déjà 
abouti au calcul de répartitions des subventions. 
Nous finissions à peine l’étude des plannings (arbitrage en cours). Et malgré tout nous avons 
réussi à éditer et mis à disposition sur notre site  les plannings pour la saison 2020-2021 
 

Sur nos projets 
Nos projets étaient principalement axés sur la thématique « gestion & comptabilité évoqués lors 
de notre précédente A.G. et pour lesquels nous avions lancé une enquête auprès des Clubs, qui à 
ce jour n’a pas pu être synthétisée pour extraire des pistes de travail. 
Je rappellerai que le Plan Comptable des Associations a été officiellement modifié et nous 
devrions en tenir compte. A ce titre Pierre CROZET (que je remercie vivement pour sa disponibilité 
et son savoir) m’a fait retour des modifications et nouveautés à mettre en place  
Bien entendu il n’est pas question d’abandonner ce projet, qui vous le savez, m’est cher et qui fait 
suite, en droite ligne, des travaux que nous avions initiés en 2000. ! 
A ce jour difficile d’établir un plan de redémarrage, mais la priorité sera la mise à jour du Plan 
Comptable Associatif car depuis 1 an ce plan a été officiellement modifié. 

Existence de l’OMS d’Eybens 

Collège des membres Actifs 
Ce collège qui est défini dans nos statuts, représente « l’équipe de l’OMS » qui constitue le Bureau 
de notre association. Ses membres souvent cooptés, sont tous issus du milieu sportif associatif 
avec une connaissance du milieu sportif associatif et de ses composantes. 

 

Un peu d’histoire 
Succédant à M Jean Pierre SCARPELLI à la présidence de l’OMS, il y a plus de 20 ans…je 
poursuivais le défi relevé par mon prédécesseur avec l’amicale insistance de Michel Gendrier 
(créateur de l’OMS). 



Et je dois bien avouer mon attachement profond à cette association, qui a su conserver son 
fondement de regrouper l’ensemble des associations sportives et répondre avec rigueur aux 
exigences de la Convention de Partenariat avec la Ville.  
Sachez que cette typologie est certainement unique en Isère. 

 

Effectifs en baisse 
Avec la nouvelle politique sportive engagée il y a plus de 10 ans notre rôle a été prépondérant 
dans la mise en place de nouveau cadre et notre engagement auprès de la Ville de plus en plus 
exigeant et mobilisateur. Fort heureusement le groupe des membres actifs se renforçait avec  
l’arrivée  d’anciens dirigeants qui souhaitaient participer à nos missions. 
En 2013 notre équipe comportait jusqu’à 11 membres…. Un contexte favorable et motivant. 

Alerte ! 
Malheureusement cette embellie avait une fin avec le départ il y a 3,4 ans de 3 personnes. Un 
passage brutal auquel il a bien fallut nous adapter, et de constater de la mobilisation spontanée 
du reste de l’équipe pour que nous gardions notre efficacité.  
Aggravation encore avec le décès de notre Ami Gérard BAGUR, puis il y quelques semaines encore 
le départ de notre Secrétaire Denis GROSJEAN qui après les dernières élections municipales a 
rejoint l’équipe municipale. Statutairement ne pouvant plus exercer de fonctions au sein de l’OMS 
d’Eybens 
C’est donc au nombre de 6 personnes qu’est réduit le Collège des Membres Actifs et je dois 
remercier et apprécier l’engagement efficient de chacune et chacun. 
Ce seuil doit nous alarmer sérieusement….  Connaissant les risques d’une fragilisation de notre 
association et les enjeux sur la sphère du monde sportif associatif eybinois. 
 

Du renfort 
Comment ne pas nous trouver dans une situation intenable ? 
Trouver des bonnes volontés pour relever le défi, celui de renforcer nos effectifs  est bien sur la 
proposition la plus évidente. Ce qui l’est moins c’est de réussir.  
Aussi je fais appel à vos connaissances et environnement sportif de personnes susceptibles de 
nous rejoindre. Quelques pistes avec d’anciens dirigeants qui souhaiteraient collaborer dans le 
milieu sportif. 
Conviction et pas de frilosités avec un clavier d’ordinateur sont nécessaires… ce n’est donc pas 
« introuvable ». 
Si ce n’est pas le cas il conviendra de trouver une solution pour des aides ponctuels dont il restera 
à déterminer les caractéristiques pour rester dans le cadre de nos statuts. 

 
L’enjeu de la poursuite de l’activité et de l’existence de l’OMS est majeur. Chacun des acteurs de 
notre périmètre d’influence doit en avoir conscience. Notre histoire a commencée  en 1975 sous une 
forme bien différente que celle que nous vivons. Nous sommes tous des acteurs pour que cette 
histoire se poursuive.  
 
 
 
Michel Hébert 
 


